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中国环保部叫停福建漳州PX项目
� � � �

因环境违法，福建省漳州市腾龙
芳烃（漳州）有限公司的

８０

万吨∕年
对二甲苯（

ＰＸ

）工程及整体公用配
套工程原料调整项目，被国家环境
保护部责令停止建设。

据环境保护部华东环境保护
督查中心调查， 该公司

８０

万吨∕

年对二甲苯（

ＰＸ

）工程及整体公用
配套工程原料调整项目报批的变
更环境影响报告书未经批准，擅自
开工建设，违反了《中华人民共和
国环境影响评价法》第二十四条关
于环评制度的规定。

环境保护部决定责令该公司
８０

万吨∕年对二甲苯工程及整体
公用配套工程原料调整项目停止

建设，罚款
２０

万元，要求在通过环
境保护部环评批复之前，不得擅自
恢复建设。

环境保护部要求， 腾龙芳烃
（漳州）有限公司要在

２

月
２８

日前将
改正违法行为和履行处罚决定的情况
书面报告环境保护部、华东环境保护
督查中心和福建省环境保护厅。

环境保护部称，将委托华东环
境保护督查中心和福建省环境保
护厅对该公司改正违法行为和履
行处罚决定的情况实施环境行政
执法后督察。

腾龙公司的
ＰＸ

项目原计划
落户厦门，后因备受争议，迁至漳
州漳浦县古雷半岛。 （据新华社）

代表建议实行一卡通

春节前河南省将发 3万张健康卡

� � � �

为方便患者就诊， 目前河南省
许多家医院推出“诊疗卡”。 可不少
人吐槽， 到一家医院， 就得办一张
卡，钱包都被卡挤爆了。 “这些医院
之间为啥不能‘互通有无’、互相刷
卡？ ”今年省“两会”上，省人大代表
尚林指出，诊疗卡“各自为政”，加重
患者负担，使信息无法统合。九三学
社河南省委则提交《关于实行就诊
一卡通推进医疗数据共享的建议》，

认为应在全省范围内， 实行“一卡
通”，以提高患者健康生活的幸福指
数。这样坚持数年之后，我省会拥有
一个庞大的疾病研究数据库。

各医院制作系统不同导致“不同”

“推行诊疗卡，主要是为病人建
立在医院内的就诊信息。”郑州市妇
幼保健院是省内最早启用诊疗卡的
医院，其相关负责人对记者说，诊疗
卡让整个看病流程更轻松。“只要一
刷卡，患者上次看病的病情、检查的
片子、医生开的药，都会出现在电脑
上，使病人治病具有连续性。患者不
必每次看病都带着那么多病史资

料，也可有效防止病史资料丢失。 ”

此外， 医生开出药方和检验单
之后，收费处、药房和检验科会同步
接收到信息， 缩短患者在各个窗口
等候的时间。该负责人表示，启用诊
疗卡后， 门诊大厅没以前那么紧张
了。

但各医院之间为啥不能“互通
有无”、互相“刷卡”？知情人说，这是
由于各医院制作诊疗卡的系统不
同， 因此相互之间不能读取对方信
息。

患者就诊信息无法统合归一
在郑州市第一人民医院输液的

苏红丽告诉记者，“诊疗卡” 方便之
处有目共睹，但如果能更进一步，实
行“全城通”或者“全省通”，那就更
完美了。

省人大代表、 开封乐仁堂医药
大厦负责人尚林分析，诊疗卡“各自
为政”的弊端主要表现在三个方面：

首先， 由于各医院就诊系统没有和
医保及身份信息联系起来， 患者就
诊信息无法统合归一。其次，一个医

院一张诊疗卡，既不方便患者，同时
也增加了患者负担。 患者如果到另
一医院就诊， 接诊医生无法享有原
接诊医生的工作成果， 也无法就患
者的历年疾病情况进行分析综合，

做好科学的医学诊断。 再次，患者
就诊系统没有和公安的户籍数
据库共享， 使疾病发展及关联、

家族遗传病学、地域疾病学等研
究无法有效开展，不利于疾病的
预防和控制。 特别是家族遗传病学
及个体疾病发展研究。因此，今年两
会上，九三学社河南省委提交《关于
实行就诊一卡通推进医疗数据共享
的建议》。

春节前我省将发放
3

万张健康卡
据河南省卫生厅信息中心主任

王永峰说，近两年，省卫生厅就开始
出面，在全省推行“一卡通”，并于去
年在鹤壁试行

1000

张。 今年春节
前， 我省将再发放

3

万张， 争取
2015

年底，这张居民健康卡能发到
我省每一个人手里。

（据新华社）

省人大代表联名建议
医保卡预付费管理能否喊停？
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目前， 新农合为了控制医保
费用增长采取预付费制度， 对医
保部门而言， 确实有效抓紧了费
用支出的口袋， 但是如果这建立
在将负担转嫁给医疗单位的基础
上来实现，有失科学，也并未达到
在患者得到合理治疗基础上，减
少医保费用增长的目的。

省人大代表杨奎、王正刚、苗
守根联名向“两会”提交《关于尽
快停止医保预付费管理办法的建
议》，他们表示，将医保费用增长
转嫁给医疗机构， 实际费用增长
并未得到有效控制； 而为了控制
医保费用， 在治疗上不能因病施

治， 而是看钱治病，“看碟下菜”，

延误患者病情； 医疗机构因为医
保预付费限制而拒收患者， 造成
转诊增多更是加重患者负担。

他们建议， 医疗机构加强药
品及耗材招标管理， 尤其是高质
耗材的招标， 使医疗支出大幅度
下降，这些才是解决问题的根本，

而不是粗暴地将医保费用支出过
大的矛盾转嫁到医疗机构， 医保
预付费该喊“停”了。

（据新华社）

·聚焦河南两会·

链接
＞＞

相关新闻

朝鲜称若韩国加入对朝制裁即是宣战
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据朝中社报道，朝鲜祖国和平
统一委员会

２５

日发表声明， 称若
韩国加入联合国对朝方的制裁就
是战争，就是对朝鲜的宣战，朝鲜
将采取“物理性对应措施”。

声明称，若韩国不抛弃“同族
对决政策”， 就不可能与朝鲜面对
面对话。声明告诫韩国不要轻举妄
动，否则会遭到报复，同时警告韩
国若加入联合国对朝方制裁，朝鲜
将采取“物理性对应措施”。

声明还说，如果韩国继续追随
美国，在核及导弹方面作出敌视朝
方的动作，今后在北南关系中就没
有无核化讨论， 双方在

１９９２

年签
署的《关于朝鲜半岛无核化共同宣
言》就将彻底无效。

联合国安理会
２３

日一致通过
关于朝鲜发射卫星问题的第

２０８７

号决议，要求朝鲜遵守安理会有关
决议规定，不得再使用弹道导弹技
术进行发射。 决议同时重申，希望

寻求以和平、外交和政治方式解决
有关问题，呼吁重启六方会谈。

朝鲜国防委员会
２４

日发表声明，谴
责联合国安理会涉朝决议，称将进行更高
水平的核试验，为保护国家自主权展开“全
面对决战”，并称六方会谈和“

９

·

１９

”共
同声明“不再存在”。

２０１２

年
１２

月
１２

日， 朝鲜用
“银河

３

号”运载火箭将第二颗“光
明星

３

号”卫星成功送入轨道。

（据新华社）
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月
24

日，在美国首都华盛顿国会举行的国务卿提名人听证会上，美国国务卿希拉里·
克林顿与约翰·克里（右）拥抱。 当日，参议院外交关系委员会就国务卿提名人举行听证会。

2012

年
12

月
21

日，美国总统奥巴马提名现任参议院外交关系委员会主席、民主党人约翰·
克里接替希拉里·克林顿，出任下任国务卿。 （据新华社）

美国会就国务卿提名人举行听证会

日本政府正式决定修改现行《防卫计划大纲》

� � � �

日本政府
２５

日上午召开内
阁会议，正式决定修改现行的《防
卫计划大纲》和《中期防卫力量整
备计划》。

日本政府在内阁会议上还决定
了暂时的防卫力量整备计划，以加强
保卫领土、领海和领空，提高自卫
队应对各种事态的应急能力。

日本防卫省将马上成立一个
专门研究委员会，开展修改《防卫
计划大纲》和《中期防卫力量整备
计划》的工作，计划于

６

月份提出
中期报告， 并争取在今年制定出
新的《防卫计划大纲》和《中期防
卫力量整备计划》。

２０１０

年
１２

月，日本政府召开
安全保障会议，批准了关于未来

５

年自卫队人员编制和装备数量的
《中期防卫力量整备计划》。 此后
不久， 日本政府又通过了关于未
来

１０

年防卫力量整备的新《防卫
计划大纲》，大纲强调重点加强对
西南海域的防卫能力和警戒监视
力度，并改变过去“基础防卫力构
想”，代之以“机动防卫力构想”。

日本媒体分析， 安倍新政权
认为日本周边安全保障环境发生变
化，谋求扩充自卫队人员编制、装备
和预算，这些将在新的《防卫计划
大纲》中得到反映。 （据新华社）

我国事业单位公开招聘基本实现全覆盖

� � �

人力资源社会保障部新闻发言
人尹成基

２５

日表示，截至
２０１２

年
底，事业单位公开招聘制度在全国
范围内基本实现全覆盖。

据了解， 我国自
２００６

年起实
施规范的事业单位公开招聘制度，

事业单位通过公开招聘录用人员
比例逐年提高，直到实现公开招聘
基本全覆盖。 通过公开招聘，事业
单位进人引入了公平竞争机制，把
住了人员进口关，提高了新进人员
的整体素质。

尹成基同时表示，事业单位岗

位设置管理制度推行工作进展顺
利，到去年年底，中央应进行岗位
设置管理备案的

１５７

家事业单位
中，已有

１４５

家实现备案，地方事
业单位岗位设置管理备案核准率
达到

９０．７％

。

尹成基说，今年人力资源社会
保障部将进一步完善和规范事业
单位公开招聘制度，会同中组部对
全国事业单位进人情况进行检查，

同时探索符合不同行业、专业和岗
位特点的招聘办法，制定分行业公
开招聘实施办法。（据新华社）


